

Aspecto Negativo

Puede suceder que una persona obró sin tener capacidad de entendimiento, ya sea porque es menor de edad o sufre trastorno mental al momento de realizar el acto.

La inimputabilidad es el aspecto negativo de la Imputabilidad y consiste en la ausencia de capacidad para querer y entender en el ámbito del derecho penal. Por ejemplo, si un niño de siete años se encuentra dentro de la cabina de un auto y empieza a mover la palanca de velocidades sin pensar lo que está haciendo, en su juego logra mover la palanca en modo neutral, el auto comienza a moverse y se impacta, causando daños, aquí estamos ante un caso de inimputabilidad.